

Vendredi 17 mars 2023

## **Lettre aux élèves de Terminale et à leurs parents**

Vous passez le baccalauréat cette année, moment important de votre scolarité. Pourquoi serons-nous pourtant en grève à cette occasion ?

Vous serez les premiers à passer le baccalauréat dans la version voulue par la réforme de Jean-Michel Blanquer, que nous avons toujours combattue, car celle-ci entraîne :

- des épreuves terminales de spécialités en mars, trop tôt dans l'année ;
- un manque de temps pour acquérir et approfondir des programmes très ambitieux et très longs à terminer ;
- deux sujets différents sur deux jours différents pour certains d'entre vous qui suivent pourtant la même spécialité ;
- un stress permanent en Première et en Terminale lié à l'évaluation et à la perspective de Parcoursup ;
- la perte du caractère national de votre baccalauréat en raison du contrôle continu : votre diplôme aura-t-il la même valeur que celui d'un autre lycée ?

**Remettre en cause le déroulement des examens est une décision difficile mais notre opposition à cette réforme et à celle des retraites nous y oblige.**

C'est notre dernier recours face à un gouvernement qui reste sourd à nos demandes légitimes. Il est impensable que tout se déroule comme si la forte mobilisation actuelle n'existait pas.

En conséquence, **comme dans de nombreux autres établissements, nous serons en grève les 20 et 21 mars. Les épreuves sont maintenues mais pourraient être perturbées faute de surveillants.**

Si la perturbation allait jusqu'à l'annulation, nous sommes persuadés que cette action ne vous pénaliserait en rien : comme les années précédentes, les épreuves pourraient être reportées en mai ou juin. Cela n'entraverait ni l'obtention du baccalauréat ni votre orientation sur Parcoursup.

Nous espérons pouvoir compter sur votre compréhension.

***Des personnels du Lycée Aristide Briand,  
avec le soutien des syndicats SNES-FSU, CGT Educ'action et SUD Education***

